
（終業式では、次のような内容のお話をしたいと考えています） 
今日で２学期が終わります。今学期もみなさんは、たくさんの学習や行事の中で「めあて」をもっ

取り組みました。２学期どんな学習や行事があったか振り返ってみたいと思います。 
９月には、修学旅行や遠足、稲刈り、３・４年生は川上先生との学習、５・６年生は算数の公開授

業がありました。１０月には、サンレイクやミニ運動会、１・２年生も参加した脱穀、いもほり、連

合音楽会、すもう大会。１１月には、読書集会、学習発表会。１２月には、３・４年生の公開授業研

究会やにこにこの合同学習会。そして、毎日の国語や算数、図工や体育などの学習。皆さんは、本当

によく頑張ったと思います。４月と比べてだれもがとても大きく成長したと思います。すばらしい井

尻っ子の活躍を見せてもらいました。 
みなさんが立てた自分のめあてを今学期も振り返ってもらいました。紹介します。 
（みんなの２学期のめあては次の通りです。） 
１年 つぼくらゆうた「かたかなをがんばりたい。」 

１年 きむらあすか 「さんすうをがんばりたいです。」 

１年 わだあやか  「かんじをがんばります。」 

１年 ながおひな  「かたかなとかんじをがんばりたいです。」 

２年 赤名りり   「さか上がりをがんばりたい。」 

 ２年 花田ゆうせい 「さか上がりをがんばって名人になる。」 

２年 山岡のぞみ  「さか上がりの２回まわりをがんばります。」 

３年 山岡美友   「友だちをたいせつにする。」 

３年 伊豆名美奈  「算数と漢字をおぼえて算数では、むずかしい問題が出たときに考えるよ  

うにしたい。」 

３年 池田出流   「ぼくは国語がにがてなので国語をがんばりたい。とくに漢字をがんばりた 

いです。」 

３年 妹尾心南   「もう少し早くノートを書けるようになる。」 

 ３年 山岡 遥   「さか上がりで３回れんぞくでできるようになりたいです。」 

 ４年 秋間創介   「ていねいな字を書きたいです。」 

 ４年 門脇亜実   「ピアノでいろいろな曲をひきたい。」 

 ４年 坪倉結泉   「ダンスをならいはじめたから上手にできるようにしたいです。」 

 ４年 種平ゆな   「ていねいな字を書きたいなあと思いました。」 

 ４年 和田夏音   「字をていねいに書く。」 

 ５年 妹尾心暖   「相談室でも勉強をがんばる。」 

 ５年 花田晃希   「算数で分からないところをすぐといてテストでもいい点数をよくしたい。」 

 ５年 妹尾望暖   「歩いて学校に行く。」 

 ５年 門脇信之介  「計算の仕方を覚えて正確に答えが出せるようになりたい。」 

 ６年 門脇拓夢   「漢字を覚える。」 

 ６年 赤名尊羽   「井尻っ子祭りで５・６年生の発表を相手に伝えるように話したい。」 

 ６年 遠藤麻央   「漢字をたくさん覚えたいし、算数の問題をすぐとけるようになって中学校 

でもテストの成績を良くなるようにしたいです。」 

 ６年 遠藤理央   「算数で決まりを考え、しっかりまとめる。」 

（振り返りをいくつか紹介したいと思っています。）いい振り返りができました。３学期もまためあ 
てを決めて過ごしてほしいです。 

これから冬休みになります。地域の中で家族や親戚の人たちとふれあえるとても楽しいお休みにな

ると思います。どうか元気で安全に楽しい冬休みを過ごしてください。 
 これで校長先生のお話を終わります。 
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自分で決めためあてに向かってがんばった２学期でした！ ～もうすぐ終業式です～ 

 

 

 

 

  
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井尻小校報 しえんの輪・よりそう心！ 



１１／２０（水）の朝、本年度第２回の全校ペア読書を実施しました。今回は、１，２，３年生が

読み手になり、高学年に読み語りをしてくれました。いつも読んでもらっている低学年ですが、この

日はみんな真剣な表情で一生懸命文字を追っていました。ページをめくるのもなかなか難しいもので

四苦八苦しながらもそれを温かく高学年が見守っている姿も微笑ましかったです。 
本校は、引き続き学校図書館活用教育を進めています。読書は一生の宝です。家庭のほうでも子ど

もたちの読書の様子を見守ってもらったり、読み語りをしてもらったりするとありがたいです。保護

者の方で朝読み語りをしていただける方があればお知らせください。（水曜８：１５～８：３０） 
 

第２回全校ペア読書～低学年から高学年への読み語り～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

にこにこ学級クリスマス会～５校が伯太中に集いました。～ 

 

 

 

 

２０名のにぎやかな会でした。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

見て、しいたけができたよ。～３・４年生が収穫しました。～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １２／５（木）伯太中学校で町内の特別支援学級合同学習「ク

リスマス会」が開かれました。本校のにこにこ学級の信之介君が

参加しました。特別に望暖さんも参加してくれました。出し物で

は、二人で「井尻小クイズ」を出しました。ほかの学校の友だち

が考えて手を挙げると嬉しそうな二人でした。 
 また、パプリカの踊りや新聞紙ゲームをしたりして楽しいひと

時になりました。その後、給食も一緒に食べることができました。 
 次は、２月の作品展です。お楽しみに！ 

 昨年度、３年生以上がほだ木に菌の植え付けをしておいたシ

イタケが学校の中庭のカキの木の後ろでたくさんできました。 
 １１月２７日（水）に３・４年生が収穫しました。ほだ木に

ついているシイタケを見つけると傷つけないようにそっと一

つずつ取っていきました。埋め込んでおいた菌から大きなシイ

タケができるのを見てみんな興味深そうでした。 
 収穫したシイタケは、３・４年生が分けてお家へ持って帰り

ました。その日の夕食に出たのでしょうか。おいしく味わって

ほしいですね。学校では、そのほかになめこもできていました。

秋の味覚が豊富な井尻小です。 



大根を収穫しました！給食で使ってください！～１年生より～ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

複式教育推進指定校事業研究発表会を開きました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
        研究概要の発表               学習の導入（２学年一緒に） 

  
 学 
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 １年生は、月曜日の６時間目集団下校を待つ間、

年間を通して様々な活動を行っています。今年も

２学期は、学校前とプール横の畑を利用して大根

作りに取り組みました。   
 １２月９日（月）大きく実った大根を４人でぬ

いて収穫しました。さっそくおうちに持って帰っ

たり、給食室に持って行って給食で使ってもらっ

たりしました。２年生にもプレゼントしました。 
 残りは、今年もたくわん漬けにする予定です。

おいしいたくわんができたら保護者の皆さんに販

売する予定です。買ってくださいね。 
  

 １２月３日（火）令和元年度の複式教育推進指定校事業の発表会を開催しました。当日は、県内

各地より約３０名の皆さんに来校していただき、また井尻地区の地域の来賓にも来ていただくこと

ができました。本校の取り組みを研究概要として発表し、その後３・４年生の算数の学年別授業を

公開しました。 
 ３年生は、２桁×２桁のかけ算の仕方の学習、４年生は、小数のかけ算の仕方の学習でした。ど

の子も一生懸命課題に向かい、自分の考えを伝え合い、ガイド役の児童が進行しながらまとめてい

く学習を見てもらうことができました。中でもうれしかったのは、友だちに教えたり、聞いたりす

る姿が自然に出てきていることでした。私たちがねらいとしている「課題意識をもち、自分の考え

や思いを伝え合い高め合う子どもの育成」そのものだと思いました。 
 授業後の協議やアンケートからも「とても勉強になった」という感想をたくさんいただきました。

今後もさらに複式学級の良さを生かして子どもたちを支えていきたいと思います。 
 来校いただいた地域の皆様本当にありがとうございました。 
 



１月の主な行事予定              
１２月２５日（水）２学期終業式 給食最終日 

２６日（木）～１月７日（火）冬季休業   

（１２／２８～１／５まで、閉庁です） 

  １月 ８日（水）３学期始業式 給食開始 

    １６日（木）授業公開日  学校保健委員会講演会(PTA 共催)  

    ３１日（金）スキー教室 ３１日～２月４日にこにこ学級ふれあい広場（作品展）：プラーナ 

 

もうすぐお正月！餅つきぺったんこ！～こども園の餅つき会に参加しました～ 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

税に関する絵葉書コンクールで表彰されました！ 

  

 

 

 

 

 

 

苗木のスクールステイに対して感謝状をいただきました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

島根県学力調査を実施しました！ 
 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

※保護者の皆様、地域の皆様、今年も大変お世話になりました。良いお年をお迎えください。 

 １２／１０（火）に５，６年生を対象に県学力調査を実施しました。今年も５，６年生のみで国語

と算数及び意識調査を行いました。これまでの学習で現在身についている学力を把握し、今後の指導

のあり方を研究していくためのものです。ご理解、ご協力ありがとうございました。 

 １２月１８日（水）今年もこども園のもち

つき会に１，２年生が招待されました。当日

はゆうたさんがお休みで残念でしたが、6 名で

出かけました。門脇館長さんに教えてもらい

ながら「よいしょ、よいしょ」の掛け声とと

もに杵をもって一人一人みんなつきました。 
 できあがったおもちは、きなこもちになり

一人 2 個ずついただきました。一足早くお正

月気分になりました。こども園さん、地域の

皆さん、ありがとうございました。 
  

 １１月２１日（木）「税に関する絵葉書コンクール」で

６年生の赤名尊羽さんが表彰されました。 
 当日は、松江法人会の野津さん、内田さんの２名が来校

され校長室で表彰してくださいました。緊張した表情の尊

羽さんでしたが、３人で記念撮影もして終えました。これ

からも、子どもたちには税に関しての学びは続けていって

ほしいと思います。 
 

 昨年度から全国植樹祭に向けてどんぐりの苗木のスク

ールステイに取り組んできました。どんぐりの植え付けか

ら水やり、枯れた葉のそうじなどお世話してきた苗は、ポ

ットからはみ出るほど成長しました。 
 植樹祭が近づいてきたこともあり、東部農林振興センタ

ーから引き取りに来られ、合わせて感謝状をいただきまし

た。井尻小ならではの取り組みでした。 
 


